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glaucome
Question écrite n° 35008

Texte de la question

M. Vincent Feltesse attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur une initiative de
l'Unadev (Union nationale des aveugles et déficients visuels) s'inscrivant dans la prévention du glaucome.
L'association a décidé de lancer en 2011 une campagne nationale de sensibilisation, d'information et de
dépistage des facteurs de risque, le « bus du glaucome ». L'action prend la forme d'une unité mobile itinérante,
équipée de matériel ophtalmologique de dernière génération, qui permet de réaliser les examens nécessaires à
la détection de cette maladie. Il lui demande s'il serait envisageable de donner à cette initiative une légitimité
officielle, ou de réorganiser voire encadrer juridiquement cette opération.
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